

Boletín de prensa No. 011

Colombia lidera estrategia de juego responsable en América Latina

- *Con la participación de 10 países y más de 1.200 asistentes, Coljuegos desarrolló el primer Encuentro Latinoamericano de Juego Responsable, una estrategia que busca impulsar iniciativas que permitan concientizar y educar a los jugadores en el uso responsable de los juegos de suerte y azar.*
- *Desde el Gobierno Nacional, particularmente desde Coljuegos, se asumió el compromiso de mantener a esta industria como una actividad que se preocupa por el jugador, ofreciéndoles garantías y esquemas de autocontrol.*

Bogotá D.C., 17 de septiembre de 2020. Con el objetivo de impulsar una cultura de juego responsable en la que el autocuidado, la prevención y el apoyo a los afectados se constituyan en los pilares fundamentales de la estrategia “Juega Bien”, Coljuegos desarrolló el primer Encuentro Virtual Latinoamericano de Juego Responsable Colombia 2020, un evento con el que se logró posicionar al país como referente de una política de entretenimiento responsable para la industria de juegos de suerte y azar.

Durante la jornada, el presidente de Coljuegos, Juan B. Pérez Hidalgo, insistió en la necesidad de unirse como sector para incentivar el crecimiento de la industria a través de la sana competencia con un importante componente de sostenibilidad *“nuestra estrategia de juego responsable se fundamenta en la sensibilización frente al sector, la prevención, el apoyo a eventuales afectados, el compromiso de los operadores, la participación en espacios de interacción con los jugadores y la integridad en las apuestas, en la actualidad hemos logrado implementar esta estrategia con mucho éxito, gracias a la participación de los gremios y operadores que han expresado su compromiso con el juego responsable. Desde el Gobierno Nacional, particularmente desde Coljuegos, asumimos el compromiso de mantener a esta industria como una actividad que se preocupa por el jugador, ofreciéndoles garantías y esquemas de autocontrol”* puntualizó Pérez Hidalgo.

La experiencia de la regulación para el juego responsable fue acompañada por expertos latinoamericanos en reglamentación, en los que se destaca la participación de: Martín García, Presidente de Loterías de la Ciudad de Buenos Aires; Esmeralda Britton, Presidente Junta Directiva de la Junta de Protección Social de Costa Rica; Manuel San Román, Director de Juegos de Casinos y Máquinas Tragamonedas de

Acerca de Coljuegos

Coljuegos administra el monopolio rentístico de los juegos de suerte y azar nacionales. Fue creada mediante el Decreto 4142 del 3 de noviembre de 2011, como una empresa descentralizada del orden nacional, vinculada al Ministerio de Hacienda y Crédito Público. La entidad inició operaciones el 16 de abril de 2012.

Perú; Ricardo Berois, Director Nacional de Loterías de Uruguay y Quinielas; Alfredo Mónaco, Presidente del Instituto Provincial de Juegos de Azar del Neuquén, Argentina; Raúl Quiroga, Jefe del Dpto. de Juego Responsable de la Lotería de Córdoba y titular de la unidad de juego responsable de ALEA; y la Licenciada Mariana Loizaga, Subgerente de conducta del juego de la lotería de la ciudad de Buenos Aires, quienes compartieron las experiencias de la implementación del juego responsable en cada uno de sus países.

“Colombia sin duda es un referente para América Latina en la implementación de la política de juego responsable, con el apoyo de Coljuegos hemos tenido la oportunidad de conocer y adaptar para nuestros países las bases de una estrategia bien fundamentada en la que los jugadores comprendan que el juego sin control tiene riesgos, así mismo hemos podido identificar ese gran compromiso que debe existir de parte de los operadores quienes deben impulsar acciones dirigidas a minimizar los peligros y maximizar la protección de los grupos de riesgo” indicó Esmeralda Britton, Presidente Junta Directiva de la Junta de Protección Social de Costa Rica.

Este espacio también convocó a los presidentes de los gremios de juegos de suerte y azar en Colombia: Cornazar, Asojuegos, Fecoljuegos y Fedelco, al Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y a la Dirección de Autocontrol del país, quienes además de sumarse a la implementación de acciones de prevención y juego responsable, recalcaron la importancia del uso de la tecnología como un mecanismo de fortalecimiento de la industria de juegos de suerte y azar.

Para mayor información sobre la estrategia de juego responsable de Coljuegos, los invitamos a consultar la página web: www.juegabien.co .

“Jugar legal es apostarle a la salud de los colombianos”

Coljuegos lo invita a conocer los canales de denuncia:

Línea Gratuita Nacional 018000 18 04 17 - Email: denunciealilegal@coljuegos.gov.co

Acerca de Coljuegos

Coljuegos administra el monopolio rentístico de los juegos de suerte y azar nacionales. Fue creada mediante el Decreto 4142 del 3 de noviembre de 2011, como una empresa descentralizada del orden nacional, vinculada al Ministerio de Hacienda y Crédito Público. La entidad inició operaciones el 16 de abril de 2012.

Contacto de prensa: PBX: (57-1) 7 42 33 68 Ext. 716. | comunicaciones@coljuegos.gov.co | www.coljuegos.gov.co